



Chute de Bachar : chouette, tous les Syriens vont rentrer chez eux !

10 décembre 2024 Pierre Cassen HUMOUR ET DERISION 0



Rappelez-vous, c'était en 2015, et on nous expliquait que plus d'un million de Syriens et d'Irakiens fuyaient la guerre, dont nous étions responsables, et que nous devions les accueillir.

Comme d'habitude, BHL était en première ligne pour nous faire la leçon et nous sommer de respecter nos valeurs européennes, et donc l'accueil de l'autre.

Merkel accepta, soutenue par Hollande, et imposa l'immigration à toute l'Europe, même si ceux qui fuyaient la guerre étaient tous des hommes seuls qui donc abandonnaient leur pays, les vieillards, les femmes et les enfants...

Et aujourd'hui, alors que tout le monde célèbre la chute du méchant Bachar, juste remplacé par des rebelles qui ressemblent beaucoup à des islamistes, il n'y a aucun doute que ces millions de réfugiés qui fuyaient la guerre vont, au moins pour les Syriens, rentrer chez eux...

... Exactement comme tous les Maliens, qui sont en France, et pas tous pour des raisons de travail, sont allés massivement combattre aux côtés des soldats français qui luttèrent contre les islamistes, dans leur pays, et y laissaient parfois la vie, pour la fin qu'on connaît : la France virée du Mali !

Et en outre, après avoir arrosé l'Ukraine de milliards, l'Europe annonce qu'elle va fournir une aide européenne, donc payée à 20 % par la France, pour reconstruire une Syrie démocratique, même si elle est dirigée par des islamos !



SHIVAYA INFO



Français, vous n'en avez pas marre d'être pris par des imbéciles par nos dirigeants, et de casquer pour tout le monde, sauf pour les Français ?



<https://youtu.be/blqRzhjSztY>

<https://ripostelaique.com/chute-de-bachar-chouette-tous-les-syriens-vont-rentre-chez-eux.html>